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Sobre la necesidad de fortalecer la calidad del gasto público
MAÑANA CONCLUIRÁ TALLER SOBRE GESTIÓN Y RESULTADOS 

Mañana tendrá lugar la segunda y última parte del taller internacional
sobre  “El  Rol  del  parlamento  en  el  fortalecimiento  de  la  gestión
pública para resultados”, organizado por la Presidencia de la Cámara
de Representantes y el Banco Interamericano de Desarrollo.
El  encuentro  dará  comienzo  a  la  hora  9:30  con  una  mesa  sobre
“Desafíos en materia de gestión por resultados”, donde se analizarán
los  avances  de  los  últimos  presupuestos  públicos  por  áreas
programáticas  y  los  desafíos  para  la  evaluación  de  la  calidad  e
impacto del gasto. 
El tema lo abordará el Sub Director de la Oficina de Planeamiento y
Presupuesto,  Martín  Dibarboure,  con la  moderación de la  diputada
Lilián Galán.
Sobre la hora 10 y 40  el tema a tratar será “Monitoreo y evaluación
de la  ejecución presupuestaria”,  relativo a los retos y desafíos  del
Parlamento  en  el  monitoreo  y  evaluación  de  la  ejecución
presupuestaria que presenta el Poder Ejecutivo, tomando en cuenta la
necesidad de fortalecer la calidad del gasto público.
En  este  tema  moderará  el  diputado  Germán  Cardoso  y  expondrá
Roberto  García  López,  Secretario  Ejecutivo  de  la  Comunidad  de
Profesionales y Expertos en Latinoamérica y el Caribe en Gestión para
Resultados en el Desarrollo, y el diputado Oscar Groba, Presidente de
la Comisión de Presupuestos de Diputados. 
El cierre del taller estará a cargo de la senadora Daniela Paysse, del
diputado  Oscar  Groba,  y  del  Director  de  la  OPP,  contador  Álvaro
García.
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DE LA MEDIA HORA PREVIA 
(Martes 11 de agosto)

Problemas con el agua y el saneamiento en Young
El diputado por Río Negro Omar Lafluf (PN) inició la media hora del
pasado martes informando sobre la presencia de arsénico en el agua
que abastece a  la  ciudad de Young y cuáles  serían las  soluciones
posibles a los efectos de tenerlas en cuenta a la hora de votarse el
presupuesto.
El legislador se refería a la construcción de piletas de decantación o,
una más onerosa, traer el agua del Río Uruguay, desde San Javier.
Lafluf también planteó las dificultades en materia de construcción de
viviendas a falta de saneamiento. Según dijo ello es más grave por
cuanto están los terrenos para las cooperativas de viviendas y los
créditos.

Tráfico de órganos a partir de abortos
El diputado por Montevideo Carlos Iafigliola (PN) cuestionó la ley de
aborto y reveló la existencia de una institución internacional que lucra
con fetos humanos y pidió se investigue donaciones de más de medio
millón  de dólares  realizadas a  instituciones públicas  y  privadas de
nuestro país.
El legislador anunció además que en pocos días presentará ante la
Comisión  Interamericana  de  Derechos  Humanos  un  firme  planteo
sobre la violación  del derecho a la vida. ”No quiero que entre a mi
país ni medio dólar más que venga de la sangre de cientos de miles
de bebés abortados” sentenció.

Ochenta años del Ballet Nacional del Sodre
La diputada por Montevideo Berta Sanseverino (FA) se refirió a “la
mayor  transformación  de  toda  su  historia”  en  referencia  al  Ballet
Nacional del Sodre, en momentos en que cumplirá 80 años.
La legisladora reiteró un concepto de su director, Gerardo Grieco, que
dijo que la mejor producción del Sodre se le está haciendo accesible a
los chiquilines del Uruguay profundo.
La  diputada Sanseverino señaló  que para  medir  el  suceso que ha
tenido el ballet, basta con decir que hace diez años se vendían siete
mil entradas y hoy se superan las ochenta mil.
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Necesidades de la localidad de Florencio Sánchez
El  diputado  por  Colonia  Edmundo  Roselli  (PN)  hizo  mención  a  las
necesidades de la localidad de Florencio Sánchez, localidad ubicada
en el límite entre Soriano y Colonia.
El legislador trasmitió la voluntad de los vecinos que quieren que se
ponga una lomada entre los kilómetros 108 y 109 de la Ruta 12, como
forma de frenar los camiones que circulan a gran velocidad. También
pidió se instale un semáforo entre las Rutas Nos. 12 y 2, que es por
donde pasan los camiones con madera para UPM y Montes del Plata.
El diputado finalizó sus palabras invitando al Ministro Rossi a llegar a
Montes del Plata por la Ruta Nº 55, la que fuera inaugurada hace dos
meses y ya está en muy mal estado.

Situación de la República de Haití 
El diputado por Montevideo Luis Puig (FA) efectuó un racconto de la
historia de arbitrariedades contra el pueblo de Haití, donde en 1800 la
revolución de sus pobladores, conducida por esclavos, fue baluarte
fundamental en América y un aporte a la solidaridad con los procesos
de liberación.
Entre otros temas, el legislador se manifestó contrario a la presencia
de la  Minustah,  fuerzas  armadas comandadas  por  Estados Unidos,
Canadá y Francia, denunció el agravamiento de las violaciones a los
derechos humanos, y la muerte y contaminación de la población local
a partir de la introducción del cólera por parte de tropas nepalesas.
Finalizó diciendo que hace pocas horas se llevó adelante un proceso
eleccionario  sobre  el  que  existen  ya  numerosas  denuncias  de
irregularidades.

Escuelas para el departamento de San José
El diputado por San José Ruben Bacigalupe (PN) planteó la necesidad
de crear tres escuelas en el  departamento de San José, una en el
fraccionamiento Monte Grande de Ciudad del Plata,  y las restantes
en la capital, más concretamente entre los barrios Treinta y Tres al Sur
y Garibaldi la primera, y en Picada de las Tunas la restante.
El legislador señaló que estas necesidades se basan en el aumento
demográfico que han tenido estas zonas en los últimos diez años y a
los problemas que ocasiona a los niños tener que trasladarse desde
lejos para recibir su educación.
 


